

Algérie : Dr Lotfi Benbahmed nommé délégué au ministère chargé de l'Industrie pharmaceutique

Compte Test - 2025-06-06 22:59:11 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Selon un communiqué du ministre, conseiller à la Communication, porte-parole officiel de la présidence de la République algérienne, Belaïd Mohand Oussaïd, Abdelmadjid Tebboune, Président de la République algérienne, a nommé jeudi dernier les membres du nouveau gouvernement que dirige le Premier ministre, Abdelaziz Djerad. Dr Abderrahmane Benbouzid occupera le poste de ministre de la Santé, de la population et de la réforme hospitalière. Quant au Dr Lotfi Benbahmed, président du Conseil national de l'Ordre des pharmaciens, il a été nommé ministre délégué chargé de l'Industrie pharmaceutique. Cette nomination que les pharmaciens ont accueillie avec beaucoup de satisfaction vient couronner plus de deux décennies de dur labeur en faveur de toutes les composantes de la profession pharmaceutique. Dr Lotfi Benbahmed est connu pour son abnégation et son dévouement, c'est un Maghrébin et Africain convaincu. D'ailleurs, il occupe actuellement le poste de président de l'IOPA (Inter-Ordre des pharmaciens d'Afrique). La nomination de ce pharmacien algérois ne doit rien au hasard puisque sa maîtrise du secteur pharmaceutique constitue un atout de taille qui va peser dans le développement de l'industrie pharmaceutique algérienne. Dr Lotfi Benbahmed a passé une partie de sa jeunesse à Rabat et il n'a jamais décliné une invitation pour prendre part aux différentes manifestations qui se déroulent au Royaume.